
Ortschaftsratssitzung in Breitenstein am 12.12.2019

Bürgerfragestunde

Erschließung Heineweg
Zwei Bürgerinnen erkundigten sich nach der geplanten Erschließung im Heineweg.
Ortsvorsteher Müller erklärte, nach Aussiedlung des landwirtschaftlichen Betriebs der Familie
Holder soll der Bereich im nördlichen Teil des Gebietes der Wohnbebauung zugeführt
werden.
Laut Umlegungsvertrag gehen zwei Grundstücke am nördlichen Rand in Gemeindebesitz
über.
Diese sollen laut Beschluss des Ortschaftsrates vom 21.11.2019 geteilt werden, um somit
die Errichtung von zwei Doppelhäusern zu ermöglichen.
Der Ortschaftsrat wird zu einem späteren Zeitpunkt Vergabekriterien festlegen.
Die restliche Fläche wird von der Familie Holder über einen Bauträger vermarktet.
Die baurechtlichen Richtlinien sind durch den Bebauungsplan geregelt, so sind
beispielsweise zweieinhalbgeschossige Gebäude erlaubt.

Friedhofsträßle
Das Ortsbauamt unterbreitete Vorschläge zur Reparatur und zur Beseitigung der bei Regen
erheblichen Wassermengen auf der Straße.
Das vom Hohlweg kommende Regenwasser soll gegenüber dem Friedhof in den Graben
eingeleitet werden.
Dazu sollen Erdwülste am Grabenrand abgetragen werden.
Die Auswaschungen auf der östlichen Seite sollen mittels einer Schotterrasen/ Kalkmischung
aufgefüllt und mit Holzpfosten versehen werden.
Dabei verschmälert sich die Fahrbahn, so dass vom Ende der Hauffstraße bis zum Friedhof
kein Begegnungsverkehr stattfinden kann.
Der Ortschaftsrat befürwortet mehrheitlich, wie vom Ortsbauamt vorgeschlagen, zwei
Ausweichstellen zu schaffen.

Sitzbank auf dem Schulhof
Die Bank wurde zum wiederholten Mal umgefahren und kann nicht mehr repariert werden.
Sie ist von Autofahrern, die auf dem Schulhof parken, im Rückspiegel schlecht einsehbar.
Nun kommt laut Ortsvorsteher Müller die Wiedererrichtung der Bank mit einem höheren und
damit besser sichtbaren Element oder eine Verlegung der Bank in Frage.
Der Ortschaftsrat wird sich im Rahmen der nächsten Sitzung die Situation anschauen.

Bekanntgabe:

Sitzungstermin Ortschaftsrat
Die Sitzung im Februar findet am 20.02.2020 statt.

Anfragen:

Straßenlampe am Lädle
Ortschaftsrätin Gigi-Müller wies darauf hin, dass die Straßenlampe defekt ist.


